

#SÜD-WEST 07. September 2019

OV Frankfurt: Familientag des EVG Ortsverbands Frankfurt/M

**Bereits zum dritten Mal fand der Familientag des Ortsverbands
Frankfurt/M im Freizeitpark Lochmühle statt**

Am Samstag, den 7. September 2019 trafen sich 558 Teilnehmer*innen in Wehrheim. Die Anmeldungen beliefen sich auf 720 Personen. Das ist neuer Rekord. Leider hatte der Wettergott kein Erbarmen mit den EVG-Kolleg*innen – ohne Regenschutz ging leider gar nichts. Das tat der guten Stimmung aber keinen Abbruch. Alle Teilnehmer*innen waren sich einig, dass es ein toller Ausflug war. Wir danken allen Organisatoren und Helfern für den gelungenen Familientag